

親子のふれあい劇場が
開催されました



2月5日、中央公民館講堂において、青少年相談員協議会・子ども会育成会主催による親子のふれあい劇場が開催され、ミュージカル「オズの魔法使い」を、約200名の親子などが鑑賞しました。

この劇は、夢見る少女ドロシーと仲間たちが、それぞれの望みを叶えるために、オズ大王の住むエメラルドの都を目指す夢と感動の物語です。

テレビや映画などとは違う迫力に、子どもたちは、どきどきわくわくしながら見入っていました。歌やダンスで躍動感あふれる舞台を見て、親子で楽しいひと時を過ごすことができました。

元栗橋新田地区で「かがり火」が行われました

1月15日の夕方、元栗橋新田地区で「かがり火」が行われ、新田地区の多くの方々が参加しました。このかがり火は、元栗橋新田地区にある「新成会」の主催で行われ、今年で11回目を迎えました。

当日は、大小2つのやぐらが作られ、年男、年女が火を入れると、大きな炎が舞い上がりました。そして、各世帯から、しめ縄や熊手、破魔矢などを持ち寄って焼き、その火で繭玉だんごや餅を焼いて食べ、無病息災を願いました。



五霞町体育協会が環境美化
活動を実施しました



2月5日、中学校ナイター照明付野球グラウンド、丸池台球場、ごかみずべ公園、東・西小学校体育館、西小学校グラウンド、B&G海洋センター体育館において、五霞中学校野球部、五霞町体育協会の主な団体から約200名が参加し、環境美化活動が行われました。

当日は、寒い中でしたが、日頃利用している場所で皆さん熱心に作業を進めていました。

各施設ともよく整備され、今後気持ち良くプレーすることができるようになりました。

まち・体育協会関係大会結果

第26回B&G子どもドッジボール大会

- 期日 1月8日
- 場所 B&G海洋センター
- 参加 11チーム
- 結果

- 優勝 原宿台D
- 準優勝 新田
- 第3位 原宿台B



優勝の原宿台Dチーム

